

# 安全穩妥地寄送 鋰電池到海外

更新日期: 2024年1月24日

## FedEx Ship Manager™ at fedex.com

如您的貨件內載第 II 節鋰電池（可豁免的鋰電池或“ELB”），請在輸入包裹資料的部分選取**鋰電池**以便通知我們。

1. 前往**包裹詳細資料**：選取「加入非標準包裝、乾冰或鋰電池」，然後選取「鋰電池」。

2. 為您的貨件選取一項合適的第 II 節鋰電池類型：PI966/ PI967/ PI969/ PI970。

3. 此外，請為第 II 節鋰電池的**貨品說明**註明一項 IATA 規例聲明（右圖所示）。

包裹詳細資料

將使用哪類包裝？

包裝  
自備包裝

向 FedEx 購買上限更高的責任保障

加入非標準包裝、乾冰或鋰電池

包裹件數*	每件包裹重量*	尺寸 長 X 寬 X 高
1	公斤	x x 厘米

鋰電池

安裝在設備內的的鎳金屬電池 (UN3091, PI970)

與設備一同包裝的鎳金屬電池 (UN3091, PI969)

安裝在設備內的鋰離子電池 (UN3481, PI967)

與設備一同包裝的鋰離子電池 (UN3481, PI966)

非標準包裝

+ 新增另一個包裹

下一步

至「服務」

### IATA規例聲明：

1. Lithium ion batteries in compliance with Section II of PI966
2. Lithium ion batteries in compliance with Section II of PI967\*
3. Lithium metal batteries in compliance with Section II of PI969
4. Lithium metal batteries in compliance with Section II of PI970\*

\*重要提示：如符合以下其中一項條件遵照第 II 節 PI967/PI970 條例（設備內含鋰電池）備妥包裹，則毋須在空運提單填上 IATA 規例聲明：

- 包裹僅載有安裝於設備內的鈕型電池芯（包括電路版）；或
- 貨件載有兩(2)件包裹或以下，而每件包裹內載不多於四(4)顆電池芯或兩(2)顆電池並且安裝於設備內（亦稱為 4 cell 2 batt）。

# 安全穩妥地寄送 鋰電池到海外

於2024年1月更新

## FedEx Ship Manager™ - 軟件版本 (亦稱為“Global Ship Manager”)

主頁：

The screenshot shows the FedEx Ship Manager software interface. The main window is titled 'FedEx Ship Manager 軟體'. The 'Ship Details' (貨件詳細資料) section is active, showing various fields for shipping information. Two red boxes highlight specific options: one around the 'Special Handling' (特別處理) dropdown menu, and another around the 'Goods' (商品) radio button in the 'Ship Content' (貨件內容) section. The 'Special Handling' dropdown is currently set to '特別處理' and 'ShipAlert'. The 'Ship Content' section has '僅限文件' (Limited Documents) selected, but the '商品' (Goods) radio button is highlighted.

1. 在貨件內容部分選取「商品」。
2. 在主頁的「貨件詳情」部分選取「特別處理」。

除此之外，託運第 II 節鋰電池需在您的空運提單填上其中一項 IATA 規例聲明：

1. Lithium ion batteries in compliance with Section II of PI966
2. Lithium ion batteries in compliance with Section II of PI967\*
3. Lithium metal batteries in compliance with Section II of PI969
4. Lithium metal batteries in compliance with Section II of PI970\*

\*重要提示：如符合以下其中一項條件遵照第 II 節 PI967/PI970 條例（設備內含鋰電池）備妥包裹，則**毋須**在空運提單填上 IATA 規例聲明：

- 包裹僅載有安裝於設備內的鈕型電池芯（包括電路版）；或
- 貨件載有兩(2)件包裹或以下，而每件包裹內載不多於四(4)顆電池芯或兩(2)顆電池並且安裝於設備內（亦稱為 4 cell 2 batt）。



如有其他疑問，請聯絡 [顧客服務部](#)。

# 安全穩妥地寄送 鋰電池到海外

於2024年1月更新

## FedEx Ship Manager™ - 軟件版本 (亦稱為“Global Ship Manager”)

彈出視窗：

3. 別選「鋰電池 / 電池芯」方格，然後按「編輯及檢視」。

4. 選取貨件內載的第II節鋰電池類型的選項。

3. 選取「特別處理」將彈出視窗，請選擇「鋰電池 / 電池芯」方格，然後按右旁的「編輯及檢視」按鈕。
4. 選擇貨件內載的第 II 節鋰電池類型的相應選項。

除此之外，託運第 II 節鋰電池需在您的空運提單填上其中一項 IATA 規例聲明：

1. Lithium ion batteries in compliance with Section II of PI966
2. Lithium ion batteries in compliance with Section II of PI967\*
3. Lithium metal batteries in compliance with Section II of PI969
4. Lithium metal batteries in compliance with Section II of PI970\*

\*重要提示：如符合以下其中一項條件遵照第 II 節 PI967/PI970 條例（設備內含鋰電池）備妥包裹，則毋須在空運提單填上 IATA 規例聲明：

- 包裹僅載有安裝於設備內的鈕型電池芯（包括電路版）；或
- 貨件載有兩(2)件包裹或以下，而每件包裹內載不多於四(4)顆電池芯或兩(2)顆電池並且安裝於設備內（亦稱為 4 cell 2 batt）。



# 安全穩妥地寄送 鋰電池到海外

於2024年1月更新

## 使用FedEx Ship Manager™ 建立空運提單的樣本

ORIGIN ID: HKGX wong	SHIP DATE: 21DEC23 ACTWGT: 1.00 KG CAD: 5220869/INET4535
hong kong, HK	DIMS: 20x15x20 CM BILL SENDER EINVAT:
TO abc	12345678
BERLIN, BE 12345 DE	(DE)  AWB 
	PF THFA ELB PRIORITY
TRK# 7745 6649 21 Form 0430	
A2 IP EOD	
REF: DESC1: Mobile phone HS 85171310 DESC2: Lithium ion batteries in compliance with Section II of PI967 DESC3: DESC4:	
CTRY/TERR MFR: CN CN CARRIAGE VALUE: CUSTOMS VALUE: 5000.10 HKD	SIGN: T/C: S D/T: R
<small>For all commodities, technology or software previously exported from the United States, this was done in accordance with the Export Administration Regulations. Diversion of these items contrary to U.S. law or any other applicable country's law is prohibited. The Montreal or Warsaw Convention may apply and will govern and in most cases limit the liability of Federal Express for loss or delay of or damage to your shipment. Subject to the conditions of the contract on the reverse.</small>	

完成各步驟後，FedEx Ship Manager™ 將為您建立空運提單標籤，並顯示“ELB”字樣，表示您的貨件載有「可豁免的鋰電池」。

除此之外，託運第 II 節鋰電池需在您的空運提單填上其中一項 IATA 規例聲明：

1. Lithium ion batteries in compliance with Section II of PI966
2. Lithium ion batteries in compliance with Section II of PI967\*
3. Lithium metal batteries in compliance with Section II of PI969
4. Lithium metal batteries in compliance with Section II of PI970\*

\*重要提示：如符合以下其中一項條件遵照第 II 節 PI967/PI970 條例（設備內含鋰電池）備妥包裹，則毋須在空運提單填上 IATA 規例聲明：

- 包裹僅載有安裝於設備內的鈕型電池芯（包括電路版）；或
- 貨件載有兩(2)件包裹或以下，而每件包裹內載不多於四(4)顆電池芯或兩(2)顆電池並且安裝於設備內（亦稱為 4 cell 2 batt）。



如有其他疑問，請聯絡 [顧客服務部](#)。